

BERITA TERBARU

Pakar Komunikasi dan Motivator Nasional Dr Aqua Dwipayana Berikan Sharing Kepada Warga Binaan Rutan Balikpapan

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 4, 2024 - 11:02



Balikpapan - Pakar Komunikasi dan Motivator Nasional, Dr Aqua Dwipayana, berkesempatan hadir di Rumah Tahanan Negara Kelas IIA Balikpapan, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur. Kegiatan yang dihadiri lebih dari 1.178 warga binaan tersebut mengusung The Power of Silaturahmi Sharing Komunikasi dan Motivasi dengan Tema Mengoptimalkan Waktu dan

Potensi Diri untuk Persiapan Kembali ke Masyarakat, Jumat (04/09/2024).



Kegiatan ini dibuka oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, yang memperkenalkan Dr Aqua Dwipayana kepada seluruh warga binaan. Dalam sambutannya, Agus Salim mengucapkan rasa terima kasih kepada Dr Aqua yang telah bersedia meluangkan waktu untuk berbagi ilmu dan motivasi di tengah-tengah warga binaan Rutan Balikpapan. "Semoga sesi ini dapat memberikan inspirasi dan pencerahan bagi seluruh warga binaan dalam mempersiapkan diri mereka untuk kembali ke masyarakat," ujar Agus.



Dalam Sambutannya, Dr Aqua Dwipayana menekankan pentingnya komunikasi

dan motivasi sebagai fondasi untuk memperbaiki diri. "Setiap orang adalah guru dan setiap tempat merupakan kelas," ucap Dr Aqua, mengajak seluruh warga binaan untuk belajar dari setiap momen yang mereka alami, termasuk di dalam Rutan. Beliau juga menambahkan bahwa setiap individu memiliki potensi besar yang dapat dioptimalkan, terutama saat menjalani masa pembinaan.



Dr Aqua Dwipayana mengungkapkan bahwa ia menganggap semua peserta kegiatan, termasuk warga binaan, sebagai saudara. "Alhamdulillah, komunikasi dengan warga binaan sangat cair, akrab, dan tanpa ada jarak," katanya. Dalam suasana penuh keakraban, Dr Aqua mengingatkan warga binaan untuk tidak mengulangi kesalahan di masa lalu, serta kembali ke masyarakat dengan perilaku dan tutur kata yang lebih baik. "Ini adalah waktu kalian untuk memperbaiki diri dan bersiap menyongsong masa depan yang lebih cerah," tambahnya.



Kegiatan yang berlangsung penuh semangat ini diakhiri dengan sesi foto bersama Dr Aqua Dwipayana.

